Unit 3   Is this your pencil?
一）、重点语法：

一. 人称代词和物主代词 
	人称
代词  
	主格
	I   我
	you  你
	he他
	she她[来源:学#科#网Z#X#X#K]
	it它
	we我们
	you你们
	they他们[来源:Z_xx_k.Com]

	
	宾格
	me 我
	you  你
	him他
	her她
	it它
	us我们
	you你们
	them他们

	物主

代词
	形容词性
	my  
我的
	your
你的
	his
他的
	her
她的
	its
它的
	our
我们的
	your
你们的
	their
他们的

	
	名词性
	mine
我的
	yours
你的
	his
他的
	hers
她的
	its
它的
	ours
我们的
	yours
你们的
	theirs
他们的


1) 人称代词作主语时用主格；作宾语时用宾格；作表语时用主格或宾格，但在口语中常用宾格。

2) 并列人 称代词的排列顺序：人称代词在并列使用时，单数的顺序 是第二人称→第三人称→第一人称；复数的顺序是第一人称→第二人称→第三人称。

you, he, and I你，我，他     you and I我和你     he and I 我和他     you and he 你和他

we and you 我们和你们     you and they 你们和他们       we, you and they我们，你们和他们

3) 形容词性物主代词修饰名词，必须放在名词前面，相 当于形容词，在句中作定语。名词性物主代词相当于名词（即指代名词，后面不能再加名词），在句中作主语、表语或宾语。

  ① This is your ruler, it is not mine.这是你的尺子，不是我的。

  ② ​​​​​​​​​​​​​​​​​​​_______________________________________      这是他的书，你的在桌子上。

③______(他) doesn’t have an eraser. ________(我的）is in the bag. Give __________（他）_________（你的）.

   他没有橡皮擦。我的在包里。把你的给他吧。

二、名词所有格: 在英语中，当我们表达“我的”“你的”“他的”时，用代词my, your, his等。如果要表示“某个（些）人的”时，可以在某个（些）人后加’s来表示所有关系，这种形式我们称为所有格。如Mike的父亲：Mike’s father, 我妈妈的名字：my mother’s name
△
构成：1)单数名词加’s. 2)以s结尾的复数名词加’读音不变。如the teachers’room(老师们的房间)

△
表共同所有，在最后一个 名词后加“’s”。 如：Jim and Tom’s mother 吉姆和汤姆的母亲（共同所有）

△
表各自所有，在每个名词后加“’s” 

Jim’s room and Tom’s room are both big. 吉姆的房 间和汤姆的房间 都很大。（各自所有）
三、be动词（am, are, is）引导的一般疑问句 (一般现在时态)：

1. Is this/that．．．?  这/那是．．．．．．吗？ Yes, it is. / No, it isn’t. 是的，这/那（它）是。/ 不，这/那(它)不是。

△回答时，要用it来代替this和that。不可回答Yes, this/that is. / [image: image1.png]2R (ZXXK.COM) R BT




No, this/that isn’t.
1）Is this your pencil ? 这是你的铅笔吗   Yes, it is. It’s mine是的，它是我的（铅笔）。

No, it isn’t. It’s hers. 不，不是的。这是她的（铅笔）

2）Is that your schoolbag? 那是你的书包吗？ Yes, it is. It’s mine是的，它是我的（书包）。

No, it isn’t. It’s his. 不，不是的。那是她的（书包）    It’s = It is      isn’t = is not

2. A[image: image2.png]2R (ZXXK.COM) R BT




re these / those… ? 这 / 那些是…吗？

Yes, they are. / No, they aren’t. 是的，这/那些（它们）是。/ 不，这/那些(它们)不是。
△回答时，要用they来代替these和those。  不可回答Yes, these / those are / No, these / those aren’t..
   1) Are these your books? 这些是你的书吗？   Yes, they are. 是的，这些（它们）是。
     No, they aren’t. They are hers. 不，这些(它们)不是。这些是她的（书）。

   2)Are those her keys? 那些是她的钥匙吗？    Yes, they are. 是的，那些（它们）是。
     No, they aren’t. They are mine. 不，那些(它们)不是。那些是我的[image: image3.png]2R (ZXXK.COM) R BT




（书）。([image: image4.png]2R (ZXXK.COM) R BT




aren’t = are not)

二）重点短语
1. thanks / thank you for．．．因．．．．．．而感谢

for是介词 + n / pron / V-ing.  (名词/代词、动名词)
Thanks for the photo of your family.谢谢你的全家福

       Thanks for helping me. 谢谢你帮助我。

 Thank you for your help. 谢谢你的帮助。

2. ask for…. 请求/要……                    如 ：I’ll ask for two pencils. 我将要两支铅笔。  

ask sb for s th  向某人请求/要某物        ask the teacher for help 向老师求助

3. call sb at + 电话号码：“拨打．．．号码找某人” Call Alan at 495-3539.拨打495-3539找艾伦

4. a set of．．．一套／副／串…   a set of keys 一串钥匙

a set of．．．作句子的主语时，应看作一个整体，谓语动词用单数。A set of keys is on the desk. 有串钥匙在桌子上。
5. Excuse me.请原谅/打扰了(客套语，用于问别人问题、请别人帮忙、打断别人说话等场合。)

  Sorry/I’m sorry. “对不起[image: image5.png]2R (ZXXK.COM) R BT




，抱歉”（用于向别人表示歉意）

  A: Excuse me. Where is my pen? 打扰了，我的钢笔在那？ B: Sorry/I’m sorry, I don’t know. 对不起，我不知道。

6. What / how about …? “……怎么样？”  “……又如何呢？”。后接名词，代词或动名词。

1）向对方提出建议或请求。例如： 

How abou[image: image6.png]2R (ZXXK.COM) R BT




t going out for a walk? 出去散散步好吗？   What about another cake? 再吃块蛋糕好吗？ 

2）征询对方的看法或意见。例如： 

What about her playing the violin?（你认为）她的小提琴拉的怎么样？What about the TV play? 那个电视剧怎么样？ 

3) 询问天气或身体等情况[image: image7.png]2R (ZXXK.COM) R BT




。  如：What about the weather in your home town? 你们家乡的气候如何？ 

 How about your uncle now? You can’t leave him by himself. 你叔叔近来身体好吗？你们不能单独让他生活。 

4) 寒暄时用作承接上下文的转折语。  如：I am from Beijing. What about you? 我是北京人，你呢？ 

7．如何用英语表示感谢

 1）表示感谢的常用套[image: image8.png]2R (ZXXK.COM) R BT




语：

      It‘s very kind of you. 你太好了，多谢你了。

      Thank you. 谢谢你。

      Thank you very much. 非常感谢。[image: image9.png]2R (ZXXK.COM) R BT





      Thank you very much indeed. 真是太感谢你了。

       Thanks. 谢谢。

       Thanks a lot. 多谢。

       Thanks very much. 非常感谢。

       Thanks so much. 非常感谢。

       [image: image10.png]2R (ZXXK.COM) R BT




Many thanks. 多谢。 。
2）回答感谢的常用答语：

   You are welcome. 不用谢
Not  at  all. 别客气；不用谢；哪儿的话。

That‘s all right. 没什么；不用谢。

 That‘s OK. 没什么；不用谢。

Please don‘t mention it. 不用客气；不用谢。

It‘s  a pleasure. 不用客气；不用谢。

A pleasure. 不用客气；不用谢。
It is  my pleasure. 别客气这是我高兴做的。

My pleasure. 不客气，这是我高兴做的事。

 No problem. 不客气；不用谢。

It‘s  nothing. 没什么；不客气



8.How do you spell．．．? 你怎么拼写/读……？ 

A: How do you spell “red”? [image: image11.png]2R (ZXXK.COM) R BT




  B:   R-E-D.

用于询问或要求对方拼写单词的表达方式还有：

Spell it, please.请把它拼写出来。

Can you spell it, please? 请把它拼写出来好吗？

Do you know how to spell it? 你知道它如何拼写吗？

9. E-mail me at maryg2@gfimail.com.（请）给我maryg2@gfimail.com这个邮箱发邮件。

1）at放在电子邮箱的地址或电话号码等前面，表示“根据…；按照…”
2）@是邮箱里at的缩写，读作at，com前的实心点读作dot。

PAGE  
1

